

平成30年12月26日四日市南警察署に出向き、「感謝状」を頂く。農芸高校と共につづく交番署周辺の清掃・花の植え替え等を一年間行ってきたことに対する感謝状です。(河辺・石田)



1/26 (土)

9:00~10:30

河辺 阿部 坂上
田路 片桐 小磯
川村 石田 芦田
(伊礼) むぎのこさん

KOBAN 西側空地の垣根 アベリヤの剪定から始め

た。もう草がのびている。草と一緒に菜の花を抜いてしまう。慌てて植え直し... タメ? だろなあアイツ! 賑やかだ。たまりゴルドの種子をとる。これが結構手間がかかるのだ。「エッこれがタネ?」

と呟(ツツ)きか聞(き)こえそうだ。秋にはマリーの娘に逢(あ)えるぞ。

寒くて早々に終わった午後には雪が舞(ま)った。



<p>2月 9日 (土) (雨なら翌日曜日) 9:00~11:30 しいたけ園の片づけなど(5号公園)</p>	<p>3月 9日 (土) (雨天だと翌日休み) 9:00~11:30 KOBAN 隣りの花畑</p>
<p>23日 (土) 9:00~11:30 グラウンド花壇 草抜き他 ・すいせん(池側)が草ぼうぼう)</p>	<p>23日 (土) 9:00~11:30 (未定)</p>

一緒にやってみませんか

散歩をしていると、あちこちで自分たちがやってきた足跡を見ます。グリーンパトロールはもう10年になりました。

メイン道路のサツキを補植したのに根が枯(かわ)す。別途育てたアジサイを植えました。5号公園の大本を間伐したのが最もキツかったかな。

公園の看板は2度も塗りかえました。四日市農芸高校さんに助けをもらって団地入口の新設芝に花を贈るのも定例となりました。花畑も花壇もつくりました。

樹木もおいぶん植えました。ハナミズキがうまく行かなくて百日紅(カズサリ)にしました。5号公園の回廊には梅、まんきく、くぬぎ、桜など。グラウンド周囲に無理して買った桜が今や立派にな



これがマリーゴルドのたね

りました。

自治会さんの環境維持活動を見ながら、邪魔にならない部分でやれることをやる。義務とか責任・頼まれごとではなくて、自由に。街をよくすることならば...

参加してみてください

同志を募ります。「女性に入ってほしい」という声も多いのです。

草にも木にも、花にさえ触れたことがない人も今年など関係なく、やれることやっています。

報酬などありません。もちろん、任期などなくて、継続して楽しみを見つけましょう。(文責 芦田)

2~3月の作業予定日の朝9時にコミセンにぶらりと来てくださいますか。ご気軽に。

代表 河辺尚佳 (347-0582)

